

España
La Junta no prevé ampliar la oferta de árabe como lengua optativa, que ofrecen cuatro centros en Andalucía
 22/05/2010 | EuropaPress
 La Consejería de Educación no tiene previsto "de momento" ampliar la oferta de árabe como segunda lengua extranjera optativa, que actualmente ofrece en cuatro centros de la comunidad autónoma, dos en la provincia de Almería y otros dos en la provincia de Granada.

[Sé el primero en comentar esta noticia]

0 tweet Buzz it [Share](#)

SEVILLA, 22 (EUROPA PRESS)

La Consejería de Educación no tiene previsto "de momento" ampliar la oferta de árabe como segunda lengua extranjera optativa, que actualmente ofrece en cuatro centros de la comunidad autónoma, dos en la provincia de Almería y otros dos en la provincia de Granada.

Así lo comunica este departamento en respuesta parlamentaria a una pregunta de la diputada del Grupo Popular por Almería Aránzazu Martín, que deseaba conocer si "piensa la Junta potenciar el idioma del árabe en la Educación Secundaria Obligatoria (ESO)" y, en caso afirmativo, "cómo tiene previsto llevar a cabo esta medida".

En la contestación, a la que ha tenido acceso Europa Press, la Consejería de Educación recuerda que firmó un acuerdo de colaboración con la [Universidad de Granada](#) en el marco del Plan de Fomento del Plurilingüismo que se concretó "en la impartición del árabe como segunda lengua extranjera optativa en cuatro centros andaluces" en el curso 2008/2009.

El departamento que dirige Francisco Álvarez de la Chica detalla que estos cuatro centros se reparten dos en la provincia de Almería y dos en la provincia de Granada y concluye subrayando que "de momento no está prevista su ampliación".

0 tweet Buzz it [Share](#)

3 enlaces más sobre este asunto

La Junta no implantará el árabe "de momento" como lengua optativa

22/05/2010 Leer artículo completo en www.ideal.es

En la actualidad, la lengua árabe se enseña en dos centros de Almería y en dos de Granada

La Junta no prevé ampliar la oferta de árabe como lengua optativa, que ofrecen cuatro centros en Andalucía

22/05/2010 Leer artículo completo en www.20minutos.es

EUROPA PRESSLa Consejería de Educación no tiene previsto "de momento" ampliar la oferta de árabe como segunda lengua extranjera optativa, que actualmente ofrece en cuatro centros de la comunidad autónoma, dos en la provincia de Almería y otros dos en la provincia de Granada.Así lo comunica ...

La Junta no prevé ampliar la oferta de árabe como lengua optativa, que ofrecen cuatro centros en Andalucía

22/05/2010 Leer artículo completo en www.que.es

La Consejería de Educación no tiene previsto "de momento" ampliar la oferta de árabe como segunda lengua extranjera optativa, que actualmente ofrece en cuatro centros de la comunidad autónoma, dos en la provincia de Almería y otros dos en la provincia de Granada.

Temas relacionados

[ESPAÑA LUGARES](#) [ANDALUCÍA](#) [ESPAÑA EMPRESAS](#) [UNIVERSIDAD DE GRANADA](#)

Lo último en España

Últimas fotos



Una joven muere al empotrarse su automóvil en una farola en la M-45

Lo último en Twitter

EuskoKnon: Solo es Política • Salgado: no se superarán los cinco millones de parados : ... más

vaosproject: @chavezcandanga mi telf. es 0034671834696 estoy en España vine para hacer un ... más

_Yraila: @dmoficial lastima que no pueda ver InevitableVideo desde España pero esperare ... más

GuiaRepsol: Las autoridades nacionales de turismo, a nivel internacional, tienen muy ... más

Últimas noticias

Las oficinas de Cajasur operan con normalidad tras su intervención por el Banco de España

11:12h - 24/05/2010 Leer artículo completo en www.que.es